
Compte-rendu du Comité de Pilotage du Système d’Information 

19 décembre 2017 

 
Participants : 
E. Devaux, Directeur 
G. Monfrier, Directeur général des services 
L. Koehl, Directeur du Gemtex 
S. Levêque, Responsable du service financier 
S. Pesse, Responsable communication 
S. Rasset, assistant CRIA 
V. Dubreu, Directeur du CRIA 
M. Delrue, Directeur des ressources humaines 

Absent : 
E. Ternynck, Directrice de la formation 
JP Bajart, Directeur adjoint 

1. Approbation du compte-rendu du CPSI du 5 juillet 2017 

RAS 

2. Site internet 

La communication travaille sur de nouvelles versions des sites web de l’ENSAIT et du Gemtex. 

Le choix s’est porté sur la plate-forme Wordpress pour réaliser ces 2 sites. 

Dans le cadre de la réflexion sur le futur site internet, il faut recenser l’ensemble des sites afin 
de les centraliser derrière le site institutionnel.   

Le site du mastère MIM est en cours de réalisation. 

Le Directeur du Gemtex souhaiterait pouvoir y déposer les offres de thèse. 

3. Point projets informatiques 

Le service communication et le CRIA mènent une réflexion sur le réseau de diffusion 
d’informations (écrans dans le couloir) 

Le marché copieurs a été attribué à la société Desk. L’installation aura lieu fin janvier 2018. La 
solution d’authentification a été dissociée afin de pouvoir la conserver lors du prochain 
renouvellement des copieurs. Pour le rechargement des cartes, l’Ecole va s’appuyer sur le 
système Izly du CROUS. 

  



Déménagement de la salle serveurs 
 
Ce déménagement entraînera une coupure totale de l’informatique durant 3 jours. 
La coupure aura lieu à partir du vendredi soir à 18h et tout le week-end.  
Il serait intéressant de réaliser cette coupure durant la maintenance électrique annuelle. 
 
Réseau sans-fil 
 
Le déploiement est en partie réalisé.  
Le CRIA n’a pas de retour concernant la qualité du réseau sans-fil. 
 
Contrôle d’accès 
 
Il reste un problème sur une porte extérieure sous la passerelle.  
Il existe une entrée pour les livreurs. 
Les demandes de carte d’accès des livreurs et des surveillants sont refusées. 
 
Inventaire 
 
Le choix s’est porté sur la solution de la société Albatec. 
Brigitte Boudahout, avec l’aide de Frédéric Baudrin, s’occupera de l’inventaire de février à 
avril 2018.  
 

4. Point sur les applications métiers 

Cocktail 

Mise en place d’une version bêta-test de Cocktail dès que possible. 

Un bilan sera fait après 6 mois d’utilisation de cette version bêta. 

L’accès à Cocktail via le VPN sera opérationnel en janvier 2018. Une communication par mail 
sera réalisée. 

Le service financier de l’ENSAIT souhaiterait disposer du logiciel de saisie de chèque utilisé 
par l’Ecole Centrale de Lille.  

 

Winpaie/Virtualia  

L’éditeur Cegape propose de faire une démonstration de la nouvelle version de Winpaie. 

Durant l’année 2018, il faudra faire des choix concernant les différents logiciels de gestion des 
ressources humaines. 

  



Aurion 
 
Une réunion a eu lieu le 8 décembre avec le service formation, le CRIA et le Directeur Général 
des Services. Un calendrier des développements souhaités au niveau d’Aurion a été établi 
(annuaire de requêtes, dématérialisation des inscriptions, réorganisation de l’interface, 
duplication de la maquette) 
 

5. Budget 2018 

Le marché téléphonie fixe de UGAP avec SFR a été arrêté. Une consultation sur la téléphonie 
fixe devra être menée en 2018. 

Le matériel hébergeant l’infrastructure virtuelle est vieillissant et son remplacement n’a pas été 
validé sur le budget 2018. 

L’achat du module Aurion « choix de modules » n’a pas été validé. 

 

6. Point PSSIE 

Non abordé 

7. Questions diverses 
 

Le service administratif du Gemtex et le service des ressources humaines souhaitent être formés 
à la mise à jour de l’intranet. 
 
 

Relevé de décisions 

Recensement de l’ensemble des sites web de l’Ecole 

Déménagement salle serveur durant un week-end 

Pas de délivrance de carte d’accès aux livreurs et surveillants 

Réalisation inventaire de février à avril 2018 

Mise en place version bêta de Cocktail et bilan après 6 mois d’utilisation 

Mise en place du VPN en janvier 2018 

Réalisation d’un calendrier des développements Aurion 

Formation intranet pour le SAG et les RH 
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